

**EMPORTE  
PIÈCE****La tomate  
de l'espoir**

Les amis du Lions Club de Saint-Junien n'ont cessé de faire la démonstration de leur esprit solidaire. Jeudi soir, ils recevaient leurs amis de Marmande qui parcourent à vélo la distance qui les sépare de Montlery, autre capitale de la tomate française. Cette opération appelée "la tomate de l'espoir" vise à lutter contre une maladie terrible : la Dystonie. Depuis de nombreuses années les amis ont récolté plusieurs centaines de milliers d'euros. Ils ont le soleil dans le cœur, celui qui manque cruellement pour faire mûrir les tomates aujourd'hui. ■

**LE GRAND BRIC-À-BRAC DU SECOURS POPULAIRE**

**LES BONNES AFFAIRES C'EST AUJOURD'HUI. Solidarité.** Ne manquez pas aujourd'hui, de 10 heures à 17 heures, le grand bric à brac du Secours Populaire de Saint-Junien. L'antenne de la cité gantière a besoin de vous et peut vous fournir en vêtements et en brocantes et équipement de la maison à moindre prix. Le résultat de cette vente est exclusivement consacré à soutenir les plus démunis et à leur permettre de se vêtir, de se nourrir et de compter sur le soutien toujours actifs des membres du Secours Populaire. L'association le clame toujours haut et fort, elle a aussi besoin de nouveaux bénévoles. Contactez les aujourd'hui au 14 avenue Gustave Flaubert. ■

**Saint-Junien → Pays d'Ouest**

**JU-JITSU** ■ Un stage national d'entraînement organisé au palais des sports pour le week-end de l'Ascension

**Un week-end capital de ju-jitsu**

**CHAMPIONS.** Les sportifs de toute la France sont venus s'entraîner à Saint-Junien et ont l'intention de toucher les étoiles. L. BORDERIE

**L'équipe de France de ju-jitsu a décidé de s'entraîner à Saint-Junien pour préparer les prochaines échéances internationales.**

Laurent Borderie

laurent.borderie@centrefrance.com

Les coups et les corps tombent avec fracas dans la grande salle du palais des sports de Saint-Junien. Les sportifs sont concentrés, prêts à en découdre et même si nous n'assistons qu'à des entraînements, l'effort physique est particulièrement intense. « Nous ne

sommes pas là pour nous brûler mais il faut que les sportifs s'entraînent, insiste Christophe Brunet, membre de la direction technique nations de la Fédération française de Judo en charge du Ju-jitsu.

**« Préparer les échéances nationales et internationales »**

Les échéances approchent, les championnats de France auront lieu les 18 et 19 mai prochains à Amilly (45), les championnats

d'Europe en juin en Allemagne, et les jeux mondiaux accessibles aux disciplines qui ne sont pas Olympiques en juillet. »

**Le ju-jitsu : sport de haut niveau**

Une quarantaine de sportifs aguerris s'entraînent durant quatre jours à Saint-Junien et les athlètes ont bien l'intention de doré l'image de leur pratique sportive qui a été reconnue comme sport de haut niveau très récemment, au mois de février dernier, par le ministère des sports. « C'est une bonne nouvelle pour nous, martèle Christophe Brunet. Nous avons beaucoup travaillé au sein de la

fédération de judo pour atteindre cette reconnaissance et désormais les sportifs vont pouvoir travailler dans de meilleures conditions matérielles et financières. La France est le troisième pays au monde dans cette pratique, derrière la Russie et l'Allemagne, cette reconnaissance va nous permettre de progresser. »

Pendant ce temps, sur les tatamis, les sportifs aiguisent leur technique aussi bien en duo qu'en combat, et la tension monte régulièrement pendant les quatre heures de combat.

**7 podiums européens**

« Je suis heureuse d'accueillir

ce stage, rappelle Nadège Coucaud, membre du comité directeur de la Fédération Française de Judo Ju-jitsu. Depuis 1998 le club de Saint-Junien s'est illustré en Ju-jitsu et les sportifs du club ont remporté au total 7 podiums européens durant la décennie 2.000 dans cette pratique. Nous nourrissons beaucoup d'espoir pour les jeunes pousses qui arrivent et qui se sont sélectionnées pour les jeux nationaux et européens. Un tel stage qui se déroule dans nos murs ne peut que nous apporter une véritable reconnaissance ». Et au vu des résultats obtenus par le club, elle est légitime.

**SAINT-LAURENT-SUR-GORRE****Découvrez le continent européen**

Pour une meilleure connaissance de l'Europe rendez-vous à la médiathèque de Saint-Laurent-sur-Gorre.

Le mercredi 15 mai de 15 heures à 18 heures, le comité de jumelage de la Vallée de la Gorre/Weißenzell et la Médiathèque de Saint-Laurent-sur-Gorre, invite toute la population à venir s'informer et jouer sur le thème de l'Europe.

Une animatrice de la Maison de l'Europe présentera :

- un stand d'information et de

documentation tout public sur l'Union européenne et l'actualité européenne

- des jeux pour les enfants et adolescents : grand puzzle magnétique, memory des drapeaux, neurodyssée...

- des sites internet de découverte et de jeux sur l'Europe.

Vers 16 heures, un goûter européen sera proposé avec divers biscuits originaires de huit pays européens, offert par la Communauté de Communes. ■

**MÉGA PROMOS à partir du mercredi 15 mai !**

**POM BaNaNa**

**BANANES** De Amérique du Amérique, Cat. 1 P19 **0,95€** le kg

**JAMBON CUIT SUPERIEUR** aux herbes - Faïence coupe, par 2,5 kg env. **3,90€** le kg

**CONCOMBRES** Dr. Espagne, Cat. 1, Col. 4/5 **0,69€** la pièce

**Achetez en gros, économisez en grand !**

**La Croix Blanche - Avenue du Général De Gaulle - SAINT-JUNIEN**

\*Derni le limite des stocks disponibles